

Erschienen im Reiterjournal

Erfolgreiches LateEntry Turnier beim RV Meckenbeuren-Madenreute – Reiter loben Ausnahmeturnier

Am letzten März-Wochenende fand auf der Reitanlage des Reitvereins Meckenbeuren-Madenreute ein LateEntry Turnier statt. Unter der Leitung von Gerhard Hertwig und Günther Metzler wurde in Springprüfungen bis zur Klasse M* um Geld- und Ehrenpreise in der frühlingshaft-dekorierten Reithalle geritten. Mit knapp 450 Starts in insgesamt sieben Prüfungen zieht der RV Meckenbeuren-Madenreute eine positive Bilanz aus den zwei Tagen. Bekannte Reiter aus dem Ländle wie Uwe Carstensen, Juliane Rabold, Marc Bauhofer, Remo Allgäuer oder auch Alexandra Heinzmann zog es auf die wunderschöne Anlage der Familie Hertwig. Bei exzellenten Bedingungen für Reiter und Pferd verliefen die eineinhalb Tage ohne Zwischenfälle. Die Reiter sprachen sich durchweg positiv über die guten Bodenverhältnisse und die angenehme Atmosphäre aus, für die nicht zuletzt ein ganzes Team von engagierten Mitgliedern gesorgt hat.

Für den Herbst plant der RV Meckenbeuren-Madenreute weitere LateEntry Turniere, auch im Bereich Dressur.

Der Verein bedankt sich herzlich bei den fleißigen Helfern und Sponsoren, die das Turnier ermöglicht und für einen reibungslosen Ablauf gesorgt haben.